

reflexión y rezo al amanecer para niños y adultos, y es- milaraices

---

## Impulsan activ sobre enferme

La red asistencial se iluminará en apoyo a los pacientes, se difundirá una cápsula audiovisual sobre el modelo de atención integral y se participará en una actividad conmemorativa en la Plaza de los Héroes.

Cada 28 de febrero, el Día Mundial de las Enfermedades Poco Frecuentes (EPOF) busca sensibilizar a la comunidad sobre estas patologías que afectan a un número reducido de personas, pero que requieren una atención especializada y equitativa. En este contexto, el Servicio de Salud O'Higgins ha impulsado una serie de iniciativas para visibilizar la realidad de quienes viven con estas enfermedades y promover su derecho a una atención integral.

Como símbolo de apoyo a los pacientes y sus familias, la red asistencial se iluminará, recordando la importancia de fortalecer el acceso a diagnósticos oportunos y tratamientos adecuados. La Referente Técnico Profesional de Enfermedades Poco Frecuentes del Servicio de Salud, Constanza González,

complementa que además "se difundirá una cápsula audiovisual que destaca el modelo de atención del equipo de disrafia (malformaciones congénitas que afectan el desarrollo del tubo neural) en el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, referente en la región por su enfoque multidisciplinario para mejorar la calidad de vida de los pacientes", afirmó.

Otra de las acciones destacadas será la participación del Servicio de Salud O'Higgins en la actividad conmemorativa organizada por el Gobierno Regional en la Plaza de los Héroes. Durante esta jornada, "se contribuirá a la sensibilización y visibilización de las enfermedades poco frecuentes, reafirmando el compromiso con una salud inclusiva y equitativa para todos", finaliza la referente

---